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令和６(2024)年みよし市教育委員会 第９回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出

席した職員 

 

 

 

 

書 記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【教育長報

告】 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ３ 

【前回会議

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

令和６(2024)年９月２４日（火）午前１０時開議 

 

市役所３階研修室１・２ 

 

教育長：増 岡 潤一郎   教育長職務代理者：近 藤 憲 司 

委 員：加 藤 知 子   委 員：清 水 素 子 

委 員：岡 本 智 則 

 

教育部長：冨田泰隆、教育部参事：新美貴宏、教育部次長兼学校教育課長：

岡田珠見、教育部副参事兼学校教育課主幹：鈴木克弥、教育部スポーツ推

進監兼スポーツ課長：林 幸男、学校給食センター所長：林 伸也、生涯

学習推進課長兼中央図書館長：二子石 勝、歴史民俗資料館長：橋本慎一

郎、学校教育課主幹：西世古貴志 

 

学校教育課副主幹：山口慎太郎、学校教育課主査：溝口 洋 

 

なし 

 

 教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、教育長が宣言することとなっております。 

また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６

条第１項の規定に基づき、学校教育課山口副主幹と溝口主査にお願いしま

す。 

 

 本日の定例会への傍聴の申出はありませんでした。 

 

 日程１、令和６年みよし市教育委員会第９回定例会を開会します。 

（午前１０時） 

 

日程２、教育長報告。 

お配りしました報告書のとおりです。 

市内小中学校は９月２日から夏休み明けの授業が始められていますが、

登校指導へ行っても、元気にあいさつでき、張り切って授業を受けている

様子が見受けられました。 

９月２０日の北部小学校で開催された現職教育研修会ですが、初任者が

全体授業で社会科の授業を実施していたのですが、北部小学校の全職員が

集まって参観しているその様子を見て、上々のスタートが切れたと思って

いるところです。以上です。 

 

 日程３、前回会議録の承認 

 前回会議録について、要点説明をお願いします。 
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録の承認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ４ 

【 議 事 】 

 

承認第１１

号（臨時代理

の承認につ

いて 教育

予算、その他

議会の議決

を経るべき

議案に関す

る意見の申

出について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育部次長 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【前回（第８回定例会）会議録の要点説明】 

 

会議録につきまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

 【質疑・意見なし】 

 

 質疑ありませんので、ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委

員会会議規則第１６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員

は、挙手をお願いします。 

 

【挙手全員】 

 

 挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

 日程４、議事に入ります。 

 

 

承認第１１号の説明をお願いします。 

 

資料１ページをお願いします。承認第１１号 臨時代理の承認について

説明いたします。 

教育予算、その他議会の議決を経るべき議案に関する意見の申出につい

て、教育長に対する事務委任規則第３条により別紙のとおり臨時代理しま

したので、同規則第４条により報告し、承認を求めるものです。 

資料２ページ臨時代理書をお願いします。地方教育行政の組織及び運営

に関する法律第２９条の規定により、市長から令和６年度みよし市一般会

計９月補正予算（教育費）について意見を求められたため、同意すること

について、緊急を要し、かつ、教育委員会の会議を招集する時間的余裕が

なかったので、教育長に対する事務委任規則第３条の規定により、令和６

年８月３０日に臨時に代理しました。 

資料３ページ令和６年度９月補正予算（教育費関係）事業概要をお願い

します。 

款１０教育費、項１教育総務費、目２事務局費は、潮見地区、高嶺行政

区の小学校区変更に伴い通学路の安全対策のため防護柵等を設置する工事

費を計上します。 

目５教育支援費は、教育センターの雨漏り修繕工事、令和７年度から令

和９年度までの外国語指導助手派遣業務委託の債務負担行為の設定、給食

費無償化事業で当初において対象となっていない私立や特別支援学校等に

通う児童・生徒の保護者に給食費相当額の支援をする給付費をそれぞれ計

上します。 

項２小学校費、目１学校管理費は、中部小学校の牛乳保冷庫を更新する

備品費を計上します。 
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日 程 ５ 

【協議及び

報告事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

職務代理者 

 

学校教育課 

主 幹 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 部 長 

 

 

 

項３中学校費、目３学校建設費は、①三好中学校の消防設備等を更新す

る工事費、②三好丘中学校の放送設備等を更新する工事費をそれぞれ計上

します。 

項６保健体育費、目１保健体育総務費は、スポーツ推進委員２人が全国

表彰されることとなりその出席に伴う旅費、４ページ社会体育施設等の夜

間照明設備に使用しているメタルハライドランプの製造中止に伴い LED 灯

具への改修までの間に必要な在庫の購入費をそれぞれ計上します。 

項７学校給食費、目１給食センター費は、給食センター空調機器を更新

するための工事設計業務委託費を計上します。 

補正予算合計額は、１億２千１、６８８千円であります。以上です。 

 

承認第１１号について、質疑又はご意見のある委員は挙手をお願いしま

す。 

 

三好丘中学校放送設備取替工事ですが、修理が必要なため取り替えるの

でしょうか、耐用年数が来たので取り替えるのでしょうか。 

 

三好丘中学校放送設備取替工事ですが、故障しているため、取り替える

ものです。 

 

その他ありますか。 

 

 【質疑・意見なし】 

 

質疑ありませんので、承認第１１号臨時代理の承認について 教育予算、

その他議会の議決を経るべき議案に関する意見の申出について令和６年度

みよし市一般会計９月補正予算（教育費）、原案を可決することに賛成の委

員の挙手を求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、承認第１１号は原案のとおり可決されました。 

 

続きまして、日程５、協議及び報告事項に入ります。次第に従って、協

議及び報告をお願いします。 

 最初に１０月教育委員会行事予定及び令和６年度第３回みよし市議会定

例会提出議案一覧について説明をお願いします。 

 

令和６年１０月の行事予定は、資料５ページから７ページのとおりです。 

教育委員の皆さまにご案内させていただく行事といたしましては、１０

月１日火曜日教育委員辞令交付式及び第２回教育委員会臨時会、５日土曜

日、６日日曜日、１２日土曜日市長杯争奪中学校体育大会、１０日木曜日
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教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

学校教育課 

主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

給食協会法人化設立準備委員会でこれは加藤委員のみ、１３日日曜日スポ

ーツ祭、１７日木曜日教育委員協議会及び第 10回教育委員会定例会、２５

日金曜日教育講演会、２８日月曜日教育委員歓送迎会、３１日木曜日南中

学校開校４０周年記念式典でこれは岡本委員のみであります。それぞれご

案内いたしますので、よろしくお願いします。 

次に、資料８ページをお願いします。提出された議案につきましては、

議案第４４号から第５５号までの１２案件、同意第 1 号、認定第１号から

第６号までの６案件、報告第６号、計２０案件であります。 

教育委員会関係については、議案第５０号、先に説明しました令和６年

度みよし市一般会計補正予算（第４号）、同意第１号教育委員会の教育委員

の選任について、この案件は、近藤憲司教育長職務代理の任期満了に伴い、

新たに齋藤敏男氏を選任するもので、９月９日の９月議会定例会本会議に

て全員賛成で同意を得ております。認定第 1 号令和５年度みよし市一般会

計歳入歳出決算認定についてであります。以上です。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

 【質疑なし】 

 

 続きまして学校教育課からの報告事項について説明をお願いします。 

 

 資料９ページ審査承諾をした後援等申請の報告についてをご覧くださ

い。 

 審査承諾をした後援等申請は、過去に後援等の実績のある事業が６件、

新たに後援等の申請があった事業はありませんでした。 

個別の内容を順にご説明させていただきます。 

 ４１番第 28回豊田市こども発達センター公開セミナー、申請者社会福祉

法人豊田市福祉事業団、開催日令和６年１１月１６日、会場は豊田市こど

も発達センターひまわりホール、内容につきましては「ともに暮らし と

もに歩む」～きょうだいの想いと支援～をテーマに障がいのあるこどもと

ともに育つきょうだいへの支援を参加者とともに考える機会とします。 

 続きまして４２番こどもの未来応援講座、申請者一般社団法人おやこラ

ボ、開催日令和６年１０月２３日から２８日、会場はみよし市立福祉セン

ター、内容はこどもたち一人一人が個性や才能を発揮し、安心して暮らせ

る未来を実現するため、こどもの脳の発達段階や個性・才能に合わせた子

育て方法がわかる講座を開催します。 

 続きまして４３番第２９回市民カヌーポロ大会、申請者一般社団法人み

よし市カヌー協会、開催日令和６年９月８日、会場は保田ケ池カヌーポロ

競技場、内容は一般市民及び市協会登録会員の参加するカヌーポロ大会 で

す。 

 続きまして４４番カネヨシプレイスオータムフェスタ２０２４、申請者

ホーメックスグループ共同企業体、開催日令和６年１０月２７日、会場は
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教育部副参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カネヨシプレイス、内容はカネヨシプレイスの有効活用及び入館者の増加

を目指し、ファミリーでの参加を促し、地域住民との良好なコミュニケー

ションを図ることを目的に、オータムフェスタを開催します。  

 続きまして１０ページをお願いします。４５番令和６年度第２回スポー

ツ指導者講習会、申請者みよし市スポーツ協会、開催日令和６年１１月３

０日、会場は三好公園総合体育館会議室、 内容は体育・スポーツの普及振

興と競技力向上を図るため、スポーツ指導の向上を目的とし、指導に関す

る基礎的な知識を習得します。  

 最後に４６番子ども個性分析×子育てマネープラン、申請者は Bright 

Kids、 開催日令和６年１０月１７日、会場はカネヨシプレイス、内容は社

会貢献事業の一環として、こどもたち一人一人が個性や才能を発揮し安心

して暮らせる未来を実現するため、一人でも多くの子育て中の保護者に子

育て講座や子育てに関するお金の勉強・情報を無料で提供します。以上で

す。 

 

 １１ページをご覧ください。令和６年度みよし市教育講演会についてお

願いします。目的は１にあるとおりです。主に教職員の資質・能力を図る

こと、保護者にみよし市の教育について理解を深めていただくこと、教職

員と保護者がともにこどもを育てていくために大切なことを共有すること

としています。 

 講演会参加対象は、市内小中学校教職員、教育関係者、保護者です。既

に保護者に周知し、参加を受け付けています。 

 日時は１０月２５日金曜日、午後２時２０分から午後４時１０分まで、

会場はカネヨシプレイス大ホールです。 

 講師は文教大学教授 成田奈緒子氏で、演題は「今からでも遅くない！何

歳からでも脳は育つ－こどもの力を引き出す脳育て－」です。講師のプロ

フィールは、１２ページにあるとおりです。 

 委員の皆様は、当日時間までに大ホールにお入りください。座席を前方

に用意させていただきます。受付等は用意しておりませんので、ご承知お

きください。 

 続いて１３ページをご覧ください。令和６年度教育親善大使滞在予定に

ついてお願いします。 

 本年度の教育親善大使の滞在期間は令和６年１０月１０日から１０月１

９日までの１０日間です。 

 教育親善大使のプロフｲールは２のとおりで、ニック・ウイリアムズさん

は、コロンバス市のあるバーソロミュー群の教育委員会で学校のＩＣＴ機

器整備に関わられているそうです。 

 ３のホストファミリーについてですが、現在調整中です。 

 続いて、１４ページをご覧ください。令和６年度みよし市小学生士別市

派遣事業報告についてお願いします。令和６年７月２３日から２６日まで

の３泊４日で、市内小学生５・６年生３２名、団長及び引率者として６名、

事務局１名の計３９名で、北海道士別市へ派遣事業を行いました。滞在中
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教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

は、大雨による河川の増水により、天塩川での活動ができなかったものの、

そのほかの活動はほぼ予定通り実施することができました。子どもは事前

に士別市での生活や羊、農作物等、個別に研修テーマを設け、士別市で調

べ学習に積極的に取り組むことができました。また、士別市の小学生との

交流をとおして、新たな友達をつくるなど、みよし市と士別市の絆を深め

ることができました。９月以降、各学校では派遣児童が報告会を行い、他

の児童に対して士別市のすばらしさ、みよし市のすばらしさを伝えていく

活動を行っています。児童の研修内容をまとめた報告書を作成しており、

完成次第、教育委員の皆様に配付させていただきます。以上です。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

 続きまして、スポーツ課からの報告事項について、説明をお願いします。 

 

 資料１９ページをご覧ください。令和６年度友好都市小学生スポーツ交

流事業（サッカー受入れ）の中止について、本年度３月下旬に予定してい

ました士別市からのサッカー交流団の受入れについては、士別市側の人員

の確保が困難であるということで中止することになりましたので御報告い

たします。 

 資料２０ページをお願いします。令和６年度友好都市小学生スポーツ交

流事業のバスケットボールです。 

 令和４年度に始まりました女子児童によるバスケットボールの交流団派

遣の実施です。４期日は令和７年３月２８日金曜日から３０日日曜日まで

の２泊３日、５参加者は(1)小学校５年生の女子児童１６人、(2)引率帯同

はみよし市バスケットボール連盟の４人、(3)受入れ先は、士別女子バスケ

ットボール少年団です。みよし市バスケットボール連盟の選手選考で９月

２９日に保護者説明会を行い、１０月から練習を重ねて交流に参加します。 

 資料２１ページです。令和６年度友好都市小学生スポーツ交流事業の士

別市少年野球団受入れです。 

 ５期日は令和７年３月２８日金曜日から３１日月曜日までの３泊４日、

６参加者はみよし市少年野球団と士別市少年野球団です。７日程は、少年

野球はホームステイを行っていきます。 

 資料２２ページです。令和６年度木曽町日帰りスキーバスツアーの実施

についてです。1 趣旨は、友好都市である木曽町から小中学生全員に対し

て無料リフト券が贈呈されることをきっかけに、ウインタースポーツに触

れる機会を作り、本市のスポーツ実施率の向上を図ります。 

３開催日は、令和７年２月８日土曜日と２２日土曜日の２日間です。４対

象はみよし市民、５定員は各８０人、大型バス２台分です。６参加料は、

１人２千円、７行き先は、木曽福島スキー場と開田高原マイアスキー場、

どちらかを選択できます。８行程は、表のとおりを予定しています。 
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日 程 ６ 

【閉会宣言】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

加 藤 委 員 

 

 

 

スポーツ課長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

９申込期間は、１２月３日から１２月２７日まで、申込多数の場合は抽選

になります。 

 資料２３ページです。長野県木曽町からのスキー場リフト券贈呈につい

て、友好都市長野県木曽町から木曽福島スキー場と開田高原マイアスキー

場のどちらも利用できるリフト券が市内の小中学生全員に寄贈されます。 

２日程は、町長さんが来市されての贈呈式を１０月２４日木曜日に予定し

ています。その後１１月下旬までに小中学校へ配布を行います。私立等の

児童生徒には、広報とホームページでお知らせしていきます。３寄贈枚数

は、５，５００枚です。 

 資料２４ページです。みよしレクリエーションスポーツフェスタ２０２

４の開催です。４日時は令和６年１２月１４日土曜日、７開催種目は、カ

ローリング等ですが、総合型地域スポーツクラブの３つのクラブがそれぞ

れ体験ブースを開催します。本教育委員会後、周知を図ってまいります。 

以上です。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

日帰りスキーバスツアーですが、対象者がみよし市民となっていますが、

小学生、中学生が個人で参加することは可能だと思うのですが、親御さん

の同伴なしで参加も可能ということでしょうか。 

 

みよし市民であれば誰でも参加いただけるのですが、保護者も一緒に参

加いただきたいと思います。年齢制限や保護者の同伴など詳細については

検討します。 

 

バスケットボールは５年生が行くということは、６年生は行く機会を逸

しているということなので、きちんとした説明が必要です。対応をお願い

します。また１年おきということは今の４年生も行く機会が無いというこ

となので、そのあたりの対応については、バスケットボール連盟の方とし

っかり相談しておいてください。 

 

他はよろしいでしょうか。 

 

【質疑なし】 

 

 他に報告事項はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

日程６、令和６年みよし市教育委員会第９回定例会を閉会します。 

（午前１０時３０分） 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 
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事 務 局 

 

次回は、令和６年１０月１日火曜日午前９時３０分から、市役所６階６

０１・６０２会議室にて、第２回臨時会を開催いたします。 

 

 


